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令和２年度（２０２０年度）第１回東海市地域公共交通会議会議録 

 

○会議の名称 令和２年度（２０２０年度）第１回東海市地域公共交通会議 

○開 催 日 時 令和２年（２０２０年）６月２６日（金） 

午前１０時３０分から正午まで 

○開 催 場 所 東海市役所３０２会議室（３階） 

○出 席 委 員 佐治錦三（会長）、山口清（副会長）嶋田喜昭（議長）、 

荻本正久、豊田信昭、天野朝之、佐野達郎、山中敏久、湯浅一成、 

久野兼幸、片桐眞砂子、本田篤史、大里美栄子、望月俊二、 

秋山和子、菅原好之、湯田坂幸一、鈴木隆史、盛林克浩、 

横山和彦、久保田英男、澤木徹、大西彰 

○欠 席 委 員 小林裕之、嶋崎善仁 

○事 務 局 総務部長、危機管理監、交通防犯課長、同統括主任、同主任２人 

○傍聴者の数 ４人 

○議題及び審議の概要 

1. 開会のことば 

2. 会長あいさつ 

（会 長）新型コロナウイルスの関係で、残念なことに８月の花火大会と、１２

月のハーフマラソンは中止として対応させていただくことが決まった。 

本日の会議は多くの報告事項・協議事項があるが、市内の公共交通機 

関をより良いものとするため、委員の皆様にはそれぞれの立場から、

建設的な御意見をお願いしたい。 

3. 新任委員紹介 

事務局より座席表及び名簿にて紹介 

4. 報告事項 

 令和元年度（２０１９年度）第４回会議録の確認について 

 令和元年度（２０１９年度）書面協議の結果報告について 

 循環バスの利用状況等について 

事務局による資料１～資料３の説明 

（委 員）利用料金の減は、循環バスの本数を減らしたことによるものか 
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（事務局）循環バスの本数は減らしておりません。四割ほど利用者は減ったもの

の、五割を超える方々には変わらず御利用いただいている。その中で、

全体の減少率と比較して、高齢者の方の利用率はあまり下がっていな

い。 

（議 長）高齢者の方は買い物や通院などの手段として利用しているため、利用

が減っていないことも致し方ない。 

 地域公共交通確保維持改善事業の二次評価結果について 

事務局による資料４の説明 

（委 員）二次評価において、高齢者の交通安全対策など、地域に密着した利用

促進策が期待されているが、今後の予定や、既に実施済みの内容など

はあるか。 

（事務局）高齢者の交通安全については、運転免許証の自主返納事業を推進する

と共に、後付けのブレーキ補助を実施している。地域に密着した利用

促進については、本年度朝夕ダイヤの実施を予定している。 

（議 長）後付けのブレーキ補助はどの程度の補助なのか。 

（事務局）半額を国が補助。残りの五分の二を県が、五分の二を市が補助するこ

とにより、市民の負担は一割となる。 

（委 員）運転免許証返納者への支援について、実績はどの程度か。 

（事務局）令和元年度の高齢者運転免許証自主返納事業は３５３名の方に御活用

いただいた。 

（委 員）幹線についての補足説明だが、輸送量が１５名を下回ってしまうと、

幹線としての認定を受けられなくなってしまうので、そちらにも関心

を持って欲しい。 

 東海市循環バスの改正案に関するパブリックコメントの結果について 

事務局による資料５の説明 

5. 協議事項 

 令和元年度（２０１９年度）東海市地域公共交通会議決算書について 

事務局による資料６の説明 

＜議長による承認採決＞ 

（一 同）承認 
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 令和２年度（２０２０年度）東海市地域公共交通会議事業計画案について 

事務局による資料７の説明 

＜議長による承認採決＞ 

（一 同）承認 

 令和３年度（２０２１年度）生活交通確保維持改善計画案について 

事務局による資料８の説明 

（議 長）運行状況管理システムの導入及びオープンデータについての補足し

て欲しい。 

（事務局）運行状況管理システムは、個人のスマートフォンなどでバスの位置

情報が判るようなシステムを構築する。オープンデータは、座標位

置や時刻表について、公けにすることによって、民間企業が自由に

データを使えるようになるもの。 

（委 員）パソコンやスマートフォンが使えない高齢者もいるので、時刻表を

公民館に設置するなど、ＰＲをして欲しい。 

（事務局）公民館にも時刻表を設置している。利用者の多い経路が固定されて

いるようであれば、簡易時刻表の設置も可能と考えている。 

（議 長）もう少しコンパクトな時刻表があると良い。 

（事務局）検討させていただく。 

（委 員）記載方法・記載内容について、一部修正をした方が良い。 

（事務局）修正させていただく。 

＜議長による承認採決＞ 

（一 同）承認 

 東海市公共交通網形成計画の推進について 

事務局による資料９の説明 

（議 長）乗り方教室は実施出来るのか。 

（事務局）現在調整中である。 

＜議長による承認採決＞ 

（一 同）承認 

 バス停の移設について 

事務局による資料１０の説明 
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＜議長による承認採決＞ 

（一 同）承認 

6. 閉会のことば 


